

B2 Esther Kings

Tagesordnungspunkt: 3. Wahl des Präsidiums

Selbstvorstellung

Liebe Kölner Grüne,

liebe Freund*innen,

unsere Mitgliederversammlungen sind nicht nur das höchste Gremium bei uns Kölner Grünen, sie sind auch ein Ort der gelebten Demokratie. Ob Pferde wirklich bei Rosenmontagszügen mitlaufen sollten? Wer wird uns GRÜNE Kölner*innen die nächsten Jahre auf kommunaler, Bundes- oder Landesebene vertreten? Oder was passiert eigentlich mit unseren Mitgliederbeiträgen? All diese Fragen werden mal sehr ernsthaft, mal kontrovers oder auch scherzhaft; meistens jedoch mit viel Respekt und Augenmaß für andere Meinungen, Vorschläge oder Ideen auf unseren KMVen diskutiert. Das Ganze funktioniert jedoch nur, wenn dahinter ein gutes Team steht, welches sich um den reibungslosen Ablauf, die Einhaltung unserer Satzung oder des Frauenstatuts sowie die Unterhaltung unserer über 2000 Mitglieder kümmert.



Sitzungsleitungen sind mir nicht fremd. So leite seit über vier Jahren die Mitgliederversammlungen der Grünen Jugend Köln und durfte auch schon bei Mitgliederversammlungen der GJ NRW junggrüne Menschen aus unserem ganzen Bundesland bespaßen. Daneben bin ich Fraktionsvorsitzende der Grünen in der Bezirksvertretung Ehrenfeld und darf somit wöchentlich unsere Fraktionsitzungen leiten. Da ich ein kleiner Satzungsnerd bin, viel Sitzfleisch habe und gute Nerven sowie viel rheinischen Frohsinn besitze und man sich ja persönlich immer weiter entwickeln sollte, würde ich gerne zukünftig das Team des KV-Präsidiums unterstützen.

Da ich als Frau niemals Präsidentin im Karneval werden kann, sollte doch mein zweit größter Wunsch, Präsidiumsmitglied im Kreisverband der Grünen Köln zu werden, in Erfüllung gehen. Um mit den Worten einer der bekanntesten Mitglieder des Präsidiums des Deutschen Bundestags, Rita Süßmuth, zu enden: „Wer immer nur im Gras bleibt, bekommt nie einen Überblick“. Um diesen Überblick nun zu bekommen, bitte ich um euer Vertrauen für die Wahl ins KV-Präsidium und freue mich riesig über eure Stimmen.

Zu mir:

- Geboren, aufgewachsen und verwurzelt in Köln
- Masterstudentin Politikmanagement, Public Policy und Öffentliche Verwaltung
- Arbeitet für eine Kölner Tageszeitung
- Mitglied im Präsidium der Grünen Jugend Köln sowie Grünen Jugend NRW
- Fraktionsvorsitzende der Grünen in der Bezirksvertretung Ehrenfeld
- Lieblingsteil der Satzung der Grünen Köln: § 14 a